

Forums pour les consommateurs

seroplex (antidépresseur) et cocaine

Par Profil supprimé Posté le 21/05/2013 à 08h57

Bonjour,

il y a deux jours j'ai pris quelques traces de cocaine pour la première fois et je suis sous antidépresseurs depuis plusieurs mois et depuis je me sens déprimée. Est-ce normal comme effet? est-ce du au mélange qui aurait déstabiliser mon humeur? merci de vos réponses.

2 réponses

Profil supprimé - 08/07/2013 à 12h58

salut,

je me permets de te répondre, prenant du seroplex et héro. Franchement, ce n'est pas qq traces de coke 1 fois qui peuvent jouer sur ton humeur. Tu te cherches peut être une cause à ta déprime ? mais surtout ne continue pas la coke !

Profil supprimé - 07/09/2013 à 13h28

Slt, ma réponse est tardive car ton msg date du mois de mai et on est en sept, lol. Dans 1er tps, je t'informe que les descentes de coke peuvent être assez difficiles à vivre aussi bien sur le plan physique et psychique, enfin ça peut secouer! Après oui même si tu as pris quelque traces, peut-être possible que ça te destabilise le lendemain et surlendemain mais après normalement ça passe. Il ne faut surtout pas tombé ds le piège de la tentation de reprendre de la coke, n'y touche plus et éloignes toi à grand pas de cette m...!!!! Et tiens toi éloigné des pdts ds l'ensemble!!! Bon week-end